
 
 

 

 

 第 31 回  例 会 報 告  2010.2.19  通算 1337 回 

 
 
・点 鐘           工藤会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

「それでこそロータリー」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ソングリーダー  北上 俊一会員 

 
 
・お客様と来訪ロータリアンの紹介 
釧路ベイロータリークラブ 
第 2500 地区第 7 分区ガバナー補佐 葭本 正美君 
第 2500 地区第 7 分区幹事     春日 賢二君 
IM 実行委員長          貝嶋 政治君 
 
 
・入 会 記 念 祝 
 工藤ゆかり会員  H 8. 2. 23 （14 年目） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様こんにちは。バンクーバーの冬季五輪では銀

メダルと銅メダルを獲得し、この勢いで頑張って

１個でも多くメダルを取って頂きたいと思います。

さて、品格の問題も随分騒がれて賛否両論です。

全ては挨拶から始まり、挨拶で終わります。 
外見などどうでも良いと言う方もいらっしゃいま

すが、やはり人としての「善き行い」「守るべき規

範」「道徳」など、個々人の価値観は多様化してお

りますが、日本人としての誇りを持ち、倫理規範

を大切にして頂きたいと願います。 
さて、先週２月１３日（土曜日）第５回会長・幹

事会が白糠レストランはまなすさんにて実施され

ました。３月のＩＭについてと言う事で話が出ま

した。 
本日は葭本ガバナー補佐と貝嶋ＩＭ実行委員長と

春日補佐幹事がＩＭの参加のお願いと言う事で御

来訪頂いております。後ほどスピーチを頂く事に

なっておりますので、宜しくお願い申し上げます。

次週は南ロータリークラブの家族同伴ひな祭り例

会となっております。 
親睦委員の皆様、準備等大変でしょうが宜しくお

願い致します。 
 
 
 



・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 釧路ベイクラブより３月２日の雛祭り例会の女

性会員へのご招待をいただいております。 

* ２月１３日の行なわれました会長、幹事会にての

ご案内です。 
 ①ＩＭに際してのお願い 

１） ネームプレートは各クラブで使用してい

るものを利用する。 
２） お土産は準備しておりません。 
３） 第７、８分区それぞれ１０万円のＩＭ余剰

金を各地域に寄付します。 
４） 懇親会にてクラブ対抗仮装喉自慢大会を

予定しております。各クラブ１名の参加者

を決め申込みをする。 
参加につきましては、２３日までお願いいたし

ます。 
②こども遊学館寄付増刊について 

こども遊学館へのＤＤＦ約３０万の寄付を致

します。入館者５０万人達成を記念し、絵本等

を通じ児童の健全育成に貢献するためと言う

事です。 
③簡易水浄化装置支援について 
水の浄化装置をＲＩ３３３０地区（プーケット）

に、ＲＩ３３３０地区のロータリークラブ（地

区内全クラブ）浄水機を小学校に設置する予定

です。 
第７分区４０００＄・２５００地区２３，００

０＄（ＤＤＦ）のプロジェクトです。マッチン

ググランドではなくグランドという形で認可さ

れました。 
④釧路空港到着ロビーＲＣ看板新規取替え１９，

２１５円で終えております。 
各クラブ２，４００円の負担となります。 
⑤今年度当クラブ担当のチャリティーゴルフ大

会について、日程の変更を行ないます。 
* 来週の雛祭り例会のご案内の会費金額に誤り

がありましたので、再送いたします。 
* 本日、例会終了後理事会を開催いたしますので、

理事はお残りください。 

 

 

 

・委員会報告 
親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 工藤ゆかり会員 入会記念祝として 
 小野 一明会員 車の免許更新 30 分 

で終了しました 

 

出席委員会 

委員長欠席の為次回報告 

 

 

 

・ＩＭ開催のご挨拶 

葭本正美 第 2500 地区第 7分区ガバナー補佐 

貝嶋政治 ＩＭ実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南クラブの皆さん、今日は。 

表敬訪問、ガバナー公式訪問、韓国からの短期留

学、地区大会、RI3330 地区での浄水機の設置とい

ろいろありましたが、皆様方のおかげで、順調に

行きました。南クラブさんには、パークゴルフの



大会を６月６日（日）にお願いしております。よろ

しくお願いします。後は、残る大きな行事は、３月

１３日のＩＭになりました。先日帯広で、次年度の

柴田ガバナーの研修会がありました。私達の合同Ｉ

Ｍを大変評価してくれております。少ない予算なり

に、小さいクラブでも出来るようにして下さいと言

う事です。 

正に我々のクラブヘのアドバイズだと、受け止めま

した。今年は山本ガバナーのテーマである「原点回

帰」職業奉仕について勉強をしたいと思います。講

演は、道下先生に職業奉仕について話していただき

ます。第２部は、各クラブの代表に、職業奉仕につ

いて発表していただきます。第２部のアドバイサー

として、清水ＰＤＧに意見を伺います。私は宴会好

きですので、楽しい宴にしたＩＭにしたかったです。

楽しい企画をしております。終了時間も末広に貢献

する時間にしました。私の人生の師である、梯二郎

先生の名言に「行儀よくド派手に」と言う言葉があ

ります。大いに勉強をし、大いに楽しみましょう。

多くの方の出席をお願いします。 

 

 

・本日のプログラム 

「 職業紹介例会 」  

                 担当 職業奉仕委員会 

■雲津 義明会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。私の会社(有)アイコムは主にカラオケ、

音響機器のレンタルを行っております。昨今の不況

の波は釧路の歓楽街にも容赦なく押し寄せ、閉店す

るお店も後をたたずカラオケ業界としても非常に

厳しい状態になっております。そんな中、三年前に

運転代行業界に進出し、おかげさまで当初一台か

ら始めた代行も今では八台稼動出来るまでにな

りました。皆さんもご存知の通りお客様は皆お酒

を飲まれている方ですので、様々なトラブルが発

生します。 

Ａ.いつものコースと違う、キロ数稼いでいるん

じゃないのか 

Ｂ.高い、値引きしろ、じゃなきゃ払わない 

Ｃ.○○まで千円で行けるだろ……など数え上げ

たらきりがない程です。余談になりますが一度だ

け不思議な体験をしましたのでお話します。 

去年の今頃愛国商店街の駐車場から中年の男女

を武佐まで代行した時普通でしたら貝塚大橋か

ら武佐に向かうのですが、その時は国誉回りで途

中一人降りるのかなと思いつつ走行していまし

たが誰も降りることなく目的地に到着しました。

会計が終わり運転手が戻って来るなり女性の方

が降りた気配が無いのに車の中にいない！とい

うのです。勿論私もすぐ後ろに停まっていました

から降りたらわかるはずですし、しかも駐車した

場所は坂道の途中で左側は民家の無い場所なの

で家に入るには道路を横切るしかないので見落

とす事は無いのです。ただ着いた時に右側のドア

が１０cm 程開いたので運転手さんに聞いても最

後に降りるまで開けないと言うことでした……

２人で急いで帰ったのを今でも覚えています！

色々なことが在りましたがこれからも皆様のお

役に立てる代行を心掛けて頑張って参りますの

で、よろしくお願いします。 

以上で職場紹介を終わります。 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

２月２６日（金） 

「 雛祭り例会(家族同伴) 」夜間例会 

会場 末広館 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘               工藤会長 

今週の会報担当：長江勉会員 


